



En memoria de sus víctimas, agujeremos cada frontera levantada.

Vuestras fronteras desangran nuestras vidas, nuestra fraternidad nos cura las heridas

Somos hijos de la tierra y el mar, nadie, escuchar bien, nadie podrá detener jamás nuestra libertad

Enarbolamos el derecho de vivir allá donde encontremos un rincón tranquilo donde ser

Entre vuestro miedo y nuestros sueños, elegimos nuestros sueños.

Entre vuestros negocios y nuestra vida, elegimos nuestra vida

Entre vuestras leyes y los derechos, elegimos los derechos.

Tenemos derecho a vivir, derecho a tener derechos y vuestras fronteras no nos van a cercar en un rincón de la sociedad.

Vuestras fronteras no convertirán nuestras manos en manos explotadas, nuestras manos trabajan, pero también acarician, también luchan, también abrazan y acogen.

Vuestras fronteras nunca más convertirán la riqueza de la tierra en negocio para vuestras multinacionales

Vuestras fronteras no separaran a esta familia que no entiende ni de bandera, ni de raza, ni color de piel. Vuestra frontera no destruirá la fraternidad.

Vuestra frontera quiere olvidarnos, sobre todo olvidar a aquellos que perdieron la vida en ella, vuestra frontera quiere enterrar la justicia haciendo trampas a vuestras leyes, vuestra frontera oculta la verdad bajo mentiras cien veces repetidas, pero aquí estamos, los que la frontera nos atravesó, pero no nos mató, aquí estamos clamando memoria, verdad y justicia.

Somos libres.... No darnos citas, dejarnos dormir en la calle, no reconoce nuestra ciudadanía, excluirnos de la salud, encerrarnos en los CIEs, devolvernos a países que nunca pisamos.... Nada nos hará abandonar nuestro sueño.

Somos valientes, mientras vosotros levantáis muros para aislaros de la vida, nosotros corremos a derribarlos porque sabemos que esta Tierra será de todas o nunca será.

Escuchar fieles defensores de las fronteras os invitamos a ser libres, os invitamos a subiros a la patera para no morir ahogados en vuestro egoísmo.

#6FMemorialVictimasFronteras

Madrid, 6 de Febrero de 2020

Convocan:

Coordinadora de Barrios - Asociación Apoyo - Asociación El Olivar - Sercade - Territorio Doméstico - Red interlavapiés - Red Solidaria Acogida - CP San Carlos Borromeo - Proyecto Iusmigrante

MANIFIESTO MEMORIAL POR EL TARAJAL

Eran las 5:45 de la mañana. Hacía frío. Aproximadamente 200 personas iban a la carrera acercándose a la frontera. La policía marroquí intentó frenar al grupo.

7:40. Un grupo llegó a la playa. Intentaron cruzar el espigón de la playa del Tarajal. Unos cuantos entraron al mar, querían alcanzar la costa española. Gritos de socorro. Disparos de pelotas de goma.

6 años han pasado desde aquel 6 de febrero de 2014, un día que marcó un antes y un después en nuestra frontera sur, por ello, nos reunimos de nuevo aquí ante las puertas de la Fiscalía General del Estado, para **pedir justicia y respeto** a las víctimas y a sus familias.

Continuamos la llama de la **memoria** manteniéndola viva. Por eso:

- Denunciamos la injusticia que **poner trabas** al derecho a un juicio justo porque las familias no pueden acudir como denunciantes ya que no se les concede un visado.
- Denunciamos a esta **Europa que nos avergüenza** que mira hacia otro lado ante la tragedia en el Mediterráneo, que se ha convertido en la mayor fosa común del mundo. Oficialmente, en 2019 han **muerto 1.319 personas**, aunque sabemos que son más las víctimas directas de las políticas del **cierre y externalización de fronteras**.
- Denunciamos que países vecinos siguen **reforzando sus fronteras** con la ayuda económica de España y la Unión Europea. En Marruecos, este último año, se ha creado un **nuevo vallado** repleto de concertinas y la **represión** por parte de la gendarmería marroquí no cesa.
- Denunciamos las **devoluciones en caliente** y las **devoluciones exprés**, prácticas inhumanas que no respetan la dignidad de las personas y les niegan derechos reconocidos en nuestra legislación
- Denunciamos el aumento de **mensajes** en contra de las personas migrantes. Continuamente vemos como, con la complicidad de políticos irresponsables, hoy se difunden bulos sobre quienes salvan a gente de morir en el mar; se ha conseguido que el acrónimo de “menor extranjero no acompañado” - que no es más que un niño que vaga solo por el mapa- sea casi un sinónimo de delincuente. ¿En qué momento dejamos de tener humanidad? No permitamos que esto envenene de odio y discriminación a la sociedad.

Estamos aquí con la firme convicción de que **otra política migratoria es posible**. Lucharemos por:

- Que se respete la dignidad de todas las personas.
- Que se creen **vías legales y seguras** por las que se pueda ejercer el derecho a la libre circulación.
- Que **la acogida y la hospitalidad** sean la base de unas relaciones de igualdad.
- Y que haya **justicia** para todas las víctimas de las fronteras.

Esta es la sexta vez que nos juntamos en Madrid, el sábado en Ceuta, hasta que haya justicia y reparación para las víctimas y familiares del 6F. Que nadie dude que, cada año, seremos más los que vendremos a decir que: **¡NINGUNA PERSONA ES ILEGAL!**

Levantemos las manos. Derrumbemos los muros que ciegan nuestra mente y descubramos la riqueza que se encuentra en cada uno de nosotros. Levantemos nuestras manos y creemos puentes de solidaridad y respeto. **TARAJAL, NO OLVIDAMOS.**

Puerta de la Fiscalía General del Estado 6-2-2020

Convocan:

Coordinadora de Barrios - Asociación Apoyo - Asociación El Olivar - Sercade - Territorio Doméstico - Red interlavapies - Red Solidaria Acogida - CP San Carlos Borromeo - Proyecto Iusmigrante